

Erich-Klahn-Stiftung, Kloster Mariensee

Thorsten Albrecht

Hinweis:

Stipendium der Klahn-Stiftung, Kloster Mariensee

Die Klahn-Stiftung vergibt ab 2010 das "Klahn-Stipendium" an ausgezeichnete Nachwuchswissenschaftler/innen vorzugsweise der Kunstgeschichte, der Geschichte oder der Theologie, deren Arbeit sich mit der Erforschung der Geschichte der Kunst in Norddeutschland im 20. Jahrhundert unter besonderer Berücksichtigung der Nachkriegszeit, des Werkes des Namenspatrons und des Verhältnisses von Kunst und Kirche in dem genannten Zeitraum befasst.

Weitere Informationen:

<http://www.klahn-stiftung.de>

Quellennachweis:

STIP: Erich-Klahn-Stiftung, Kloster Mariensee. In: ArtHist.net, 11.02.2010. Letzter Zugriff 30.01.2026.
<<https://arthist.net/archive/32310>>.